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Ceballos destaca como una de las claves del 2013 la "eficiente gestión" del Equipo de 
Gobierno

Valoración política del ejercicio que toca a su fin
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Una eficiente gestión, marcada por la austeridad pero 
sin renunciar a los grandes proyectos. Estas podrían ser 
las claves de lo que ha sido la gestión del Equipo de 
Gobierno del Consistorio prieguense durante el año que 
ahora toca a su fin, como así pusieron de manifiesto en 
una comparecencia ante los medios la Alcaldesa 
prieguense, María Luisa Ceballos y el primer teniente 
de Alcalde y presidente del Área de Economía y 
Hacienda, Miguel Ángel Serrano, en compañía de los 
seis compañeros que completan el actual gobierno 
municipal.

Un ejercicio en el que, como indicaba Ceballos, “se ha 
gestionado de forma eficiente por parte de todas las delegaciones, culminándose proyectos importantes”, 
haciendo referencia a la apuesta, “por seguir esforzándose y trabajando para superar momentos como los 
actuales, tan complicados desde el punto de vista económico”, reconociendo el trabajo realizado tanto por 
sus compañeros en el Equipo de Gobierno, como al resto de concejales de la Corporación y por extensión a 
los trabajadores municipales.
Pero si hay un aspecto que ha caracterizado a 2013, éste ha sido, para Ceballos, la inversión, ya que han 
visto la luz proyectos largamente perseguidos por anteriores Corporaciones, como son la inauguración del 
Recreo de Castilla, la firma del acuerdo para una nueva fase del cuartel de la Guardia Civil, la apertura de la 
ITV, el inicio de las obras del Centro de Iniciativa Empresarial, antiguo Mercado de Abastos, el acuerdo 
para la construcción de un helipuerto, y la instalación de contenedores soterrados.
Inversiones que se completan con una importante batería de obras, durante los doce meses del año y en 
numerosos enclaves del casco urbano y las aldeas del término municipal,  realizadas con medios propios y 
en la mayoría de los casos por empresas locales. Actuaciones que se han centrado, como así refrendaba 
Ceballos, “en la mejora de la imagen de la ciudad”, poniendo como ejemplo las actuaciones llevadas a cabo 
en Adad Palomino, República Argentina, el barrio de La Villa, la iluminación de la muralla del Adarve, la 
mejora del Camino del Cementerio o la llevada a cabo en el acceso a la localidad por la carretera de 
Algarinejo.
Dentro de este paquete de actuaciones, la Alcaldesa recordaba las intervenciones realizadas en la Estación de 
Autobuses, la realización de pasos elevados en todo el casco urbano, la instalación de ascensores en todos 
los edificios públicos, o la mejora del pavimento en varias calles, entre ellas Avenida de la Infancia, 
trabajándose durante todo el verano en todos los colegios, sin pasar por alto las obras realizadas en las aldeas.
Por otra parte, Ceballos no pasó por alto el tema del empleo, “uno de nuestros problemas más importantes”, 
indicando que se está intentando contratar al mayor número de personas mediante los programas procedentes 



de las distintas administraciones, pese a lo cual recordó que el Ayuntamiento, “no tiene competencias en 
empleo”. En este sentido, la Alcaldesa hizo referencia a la Mesa de Empleo, integrada por todos los agentes 
sociales relacionados con el tema, recordando que durante 2013 Priego ha carecido de una Escuela Taller o 
Taller de Empleo, pese a la solicitud cursada a la Junta.
Continuando con esta valoración, Ceballos destacó la apuesta que se sigue realizando por el turismo, 
poniendo como ejemplo la reciente puesta en marcha del bono turístico, así como el trabajo que se está 
realizando a nivel cultural, calificada por la Alcaldesa como “excelente”.
Por su parte, Miguel Ángel Serrano indicaba gráficamente que durante 2013, “el gobierno local ha hecho los 
deberes”, poniendo como ejemplo el cierre del ejercicio presupuestario del 2012, que arrojó según Serrano 
saldo positivo de 5.017.704 euros, “política que vamos a seguir manteniendo en los próximos ejercicios 
porque así nos lo imponen los diferentes planes a los que nos sometimos cuando iniciamos la legislatura”, 
añadía el primer teniente de Alcalde y presidente del Área de Economía y Hacienda.
En este sentido, Miguel Ángel Serrano hacía referencia a la contención del gasto, al mantenimiento del 
equilibrio financiero y a una fiscalización exhaustiva de las compras y los gastos del Consistorio, haciéndose 
frente al pago de facturas a proveedores, “como mínimo al 30 de septiembre, aunque si pudiéramos 
llegaríamos hasta octubre con los ingresos que nos tienen que hacer otras administraciones”.
Por otra parte, Serrano destacaba que sin perder de vista la situación económica y estructural del 
Ayuntamiento, “en 2013 hemos intentado y creo que lo hemos conseguido, cumplir la mayoría de las 
promesas que contenía nuestro programa electoral”, apuntando que no se puede olvidar que aún resta más de 
un año y medio de legislatura, “precisamente el período en el que da sus frutos el trabajo realizado en el 
inicio y mediados de legislatura”.
Por último y en lo que respecta a algunos de los proyectos más destacados para 2014, María Luisa Ceballos 
adelantaba la finalización de la auditoría energética que se está redactando, la iluminación de la Plaza de 
Toros, la efectiva ampliación de polígono La Vega, y la licitación de la parcela comercial de Los Almendros, 
entre otros.


